

MEDIO: GIN TV  
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS  
FECHA: 12/AGOSTO/2020

### **Incremento de deuda pone en riesgo a la calificación soberana: HR**

ERIKA FLORES: HR Ratings dijo que la deuda de México se incrementará 10 puntos del Producto Interno Bruto este año, por lo que pasará del 44.9 por ciento al 56.6 por ciento, esto al incorporar el impacto de la depreciación cambiaria y la caída de la actividad económica por Covid-19.

El incremento llevará el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público a 56.6 por ciento del Producto, lo que implica un riesgo para la calificación soberana que se encuentra actualmente en perspectiva negativa.